

Barcelona 20 Enero 1960

Querida Renée = De que somos un desastre para escribir no hay ni que comentarlo. Pero también es verdad, que desde que volvimos de Cardó las cosas no han ido tan bien como para no estar preocupados. No quería deciros nada pero muchas veces me he acordado de tus temores sobre el cáncer, y no quería decir nada pero he estado francamente preocupada; Resulta que desde el verano estoy con hemorragias seguidas, y algunos días muy intensas; yo no he perdido el apetito ni he adelgazado un gramo, pero puedes contar lo que me preocupa; he sido visitada por dos ginecólogos y los dos han coincidido en no intervención, y que es la menopausia, que tengo la matriz bien. Pero yo francamente, como esto continúa y no hay manera de pararlos, pienso que si bien ahora estoy bien podré no estarlo dentro de un año. Ya veremos y he decidido después de tanta preocupación tranquilizarme.

Lo de Sofía continúa exactamente igual, más bien supongo que más firme entre los dos a medida que el tiempo pasa. También hemos decidido que sea lo que Dios quiera. Pablo día bien días mal, siempre pero yo creo que en invierno está mejor, creo que el calor le va peor a su sistema nervioso, en fin que he decidido no preocuparme tanto, pues por lo poco que estamos en la tierra vale la pena de estar tranquilo y no rabiando.

Como esta Jaime? Dile que nos mande una foto hecha con su máquina nueva.

Un fuerte abrazo de tu hermana

[Signatura]